



Los miembros del Consello Escolar carballés, reunidos ayer en el colegio Xesús San Luis Romero

MAREMA

Entrará en funcionamiento una nueva zonificación y adscripción

## El Consello Escolar carballés inicia los preparativos para el nuevo curso

REDACCIÓN &gt; CARBALLO

El colegio Xesús San Luis Romero de Carballo acogió ayer la reunión en la que quedó constituido el Consello Escolar del actual mandato tras las pasadas elecciones municipales, en la que sus integrantes, con representación de los directores de los centros educativos, alumnado, profesorado, padres, sindicatos, tejido asociativo, gobierno municipal, grupo mayoritario de la oposición y administración autonómica —representada con la presencia de la inspectora de Educación, Berta Estrada—, comenzaron con los preparativos para el curso 2012/13.

La escolarización para el nuevo curso centró así la mayor parte de la sesión, donde la representante de la Xunta trasladó que desde su administración esperan no contar con inconvenientes para conseguir escolarizar a todos los alumnos previstos para este año, ba-

sándose en los datos del censo municipal —que indica que serán un total de 283—.

**Áreas de influencia** > Otro importante punto tratado en la reunión fue la puesta en marcha para el próximo curso de la nueva zonificación y adscripción de los centros, como se recoge en el informe emitido el pasado 29 de febrero, por parte de la Xefatura Territorial de Educación, a las direcciones de todos los colegios. Las nuevas zonas de influencia afectan al colegio Fogar, en el que para evitar su saturación quedará sin las calles Berdillo, Castiñeiros, Ameneiros, Bidueiros, Nogueiras, Teixos, Chopos, Breixos, Olmos, As Labradas, O Bosque, Tilleira y Barreiro, que pasarán ahora al Xesús San Luis Romero, mientras que las calles comprendidas entre la Avenida da Milagrosa, Río Anllóns y Avenida de Finisterre tam-

bién pasarán al San Luis Romero, hasta ahora como zonas de influencia del CEIP A Cristina. También en aras de una mejor escolarización, la escuela unitaria de Vilela, adscrita al Fogar, pasará al colegio Nétoma-Razo, al igual que los alumnos de Noicela y de Baldaio, mientras que la unitaria de Artes y Berdillo, que también pertenecía al Fogar, desde ahora quedará adscrita al CEIP Gándara-Sofán.

Por otro lado, se le volvió a reiterar a la inspectora el tema de la ampliación del CEIP Bergantiños y en consecuencia el demandado espacio cubierto para Infantil, sobre lo que mostró de nuevo su apoyo a la iniciativa aunque sin comprometerse a concretar plazos. Otra de las solicitudes fue la posible unificación de las tardes de los institutos, que la inspectora quedó en trasladar al inspector de transportes.

### breves

#### Ponteceso acogerá una de las diez muestras que organiza la Xunta sobre emprendimiento juvenil

La Dirección Xeral de Xuventude e Voluntariado, de la Consellería de Traballo de la Xunta, llevará a cabo diez muestras sobre emprendimiento y talento juvenil en otros tantos municipios gallegos a lo largo de este 2012 en el marco del programa Conecta, que incluirán ponencias, mesas redondas, stands y actividades paralelas. La iniciativa surge como elemento de enlace entre la juventud y el movimiento asociativo, con el objetivo de ofrecer oportunidades a los jóvenes y motivar su participación activa en la sociedad. Una de estas actividades se celebrará el segundo fin de semana de julio en Ponteceso bajo el título "Crea e descubre", que estará dedicada por completo a la historia, a la artesanía, al mundo de la cultura y al turismo activo para hablar de "Historia, turismo e artesanía como forma de emprendemento".

#### A Laracha inicia el día 20 las clases para el Celga 4

El Concello larachés iniciará el próximo martes 20 el curso preparatorio para el examen de gallego de nivel Celga 4 que se llevará a cabo a principios del mes de junio. Las clases se impartirán hasta el 10 de mayo de martes a jueves de 20 a 22.30 horas en la Casa da Cultura, y el plazo de inscripción permanecerá abierto en la casa consistorial hasta este viernes 16, con un total de 30 plazas ofertadas.

#### Charla de Xabier P. Docampo para los alumnos laracheses

La Casa da Cultura de A Laracha acogerá mañana, en horario de 9.00 a 10.30 horas, una conferencia del escritor gallego Xabier Docampo dirigida al alumnado de primero y segundo curso de ESO del instituto Agra de Leborís de la localidad. El autor (Rábade, Lugo, 1946) obtuvo en el año 1995 el Premio Nacional de literatura infantil y juvenil por la obra titulada "Cando petan na porta pola noite".

#### El Comité con L'Isle Jourdain ofrece dos nuevos cursos de cocina y de cuidado y belleza de la piel

El Comité de Irmanamento de Carballo con L'Isle Jourdain organiza, dentro de su programa anual de actividades, un nuevo curso de cocina francesa que se celebrará del 12 de abril al 31 de mayo impartido por Pablo Iglesias en el restaurante La de Bur. La inscripción, con un total de 15 plazas ofertadas, tiene una cuota de 30 euros y podrá hacerse hasta el 9 de abril en la Casa da Xuventude (981 701 410). La entidad también ofrece otro curso de cuidados y belleza de la piel que tendrá lugar del 10 al 26 de abril de 20.45 a 21.45 horas en la Peluquería Reflexos (calle Vila de Caión, 27) a cargo de Martina Viña. Para anotarse, los interesados pueden hacerlo en el propio establecimiento (981 755 182), también con plazo hasta el 9 de abril, con un precio de 10 euros.

## Alumnos de Camariñas comparten un día de trabajo con los usuarios de Aspadex

REDACCIÓN &gt; CAMARIÑAS

El Concello de Camariñas puso en marcha ayer el primero de los talleres educativos organizados desde su departamento de Servizos Sociais e Igualdade para estos próximos meses bajo el lema "Por tod@s e para tod@s", con el fin de que los escolares del municipio conozcan de cerca el trabajo que desarrollan día a día entidades sociales con sede en la Costa da Morte como las asociaciones Aspadex, Apem e Integro.

Los primeros en comprobarlo fueron los alumnos de cuarto de Primaria de los colegios O Areal de Camariñas y O Allo de Ponte do Porto, que se trasladaron a la

villa de Cee para visitar las instalaciones de Aspadex, donde disfrutaron de una jornada de convivencia con los usuarios del centro que comenzó con la participación de los escolares en los distintos talleres de elaboración de bolsas de papel (recicladas a partir de papel de periódico) y de empaquetado (poniendo guantes en bolsas y esparadrado en cajas). También elaboraron libretas, trabajaron el cuero en el taller de encuadernación, aprendieron a enmarcar láminas y fotografías e incluso a plantar hortalizas en los invernaderos. Después de los talleres se divertieron en diferentes actividades de ocio como parchís, petan-



Los escolares participaron en los diferentes talleres que realizan a diario los usuarios de Aspadex



ca, damas o fútbolín, participando conjuntamente con los usuarios de Aspadex.

La jornada resultó así de lo más provechosa, ya que los niños com-

probaron in situ las capacidades laborales de las personas con discapacidad y éstos tuvieron oportunidad al mismo tiempo de mostrar y enseñar a otras personas el tra-

bajo que realizan a diario. El próximo taller será el 17 de abril con la visita del alumnado de quinto de Primaria al centro de la asociación Apem, también en Cee.